
ASSEMBLY INSTRUCTIONS:

PARTS LIST

NO TOOLS 
REQUIRED FOR 

ASSEMBLY

1
Screw PART B into PART A in a clockwise direction until it stops. Do not 
overtighten. Screw PART C into PART B in a clockwise direction until it stops. 
Do not overtighten. See step 2 for length adjustments.

  

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS:

•   Always maintain a safe distance from the fire when operating the Blow Stick™.
•   When operating the Blow Stick™, make sure not to breathe in when engaged with 
the mouthpiece, as dangerous debris/ soot could be inhaled. ONLY exhale through 
the Blow Stick™ and inhale away from the fire before using again.
•   If The Blow Stick™ does become obstructed, disassemble each part and clear the 
debris before resuming use.
•   The head at the end of the Blow Stick™ will become hot. Do not touch the head 
and or lower shaft for any reason after recent use as it can cause serious burns.
•   After use, the Blow Stick™ will be hot and may have some debris/ soot on it. Be 
careful when placing it down, as it could damage/ stain other materials that it comes 
in contact with.
•   Do not leave the Blow Stick™ in the fire for an extended period of time as it will 
damage the parts. After use, immediately place the Blow Stick™ off to the side in a 
safe location.
•   The Blow Stick™ is for adult use only and is not safe for children.

CARE INSTRUCTIONS:

•   The Blow Stick™ is made of durable coated steel and natural hardwood in order to 
withstand the elements. If wear on the wooden handle becomes apparent, applying 
a new coating of natural oil may be necessary to prolong the life of the material.
•   Periodically check that the components are screwed tightly together to ensure all 
parts are secure and in proper working order.
•   When not in use, the Blow Stick™  should be stored indoors.

Visit us at kabintool.com for more information or to contact us at any time. Thank you!

1 YEAR LIMITED WARRANTY - This product is guaranteed to be free from defects in 
material and workmanship for one (1) year following the date of purchase. Please 
visit www.kabintool.com/warranty for full warranty details and limitations and to 
register your product for warranty. 

(PART A)

(PART B)

(PART C)

2
The Blow Stick™ can be assembled in 
two lengths, 33” and 49”, depending on 
desired use. For the full length, assemble 
parts A, B and C. For the shorter length, 
do not use PART B and screw PART 
C directly into PART A in a clockwise 
direction. Do not overtighten.

33"

49"

3
The rubber end cap can be 
removed and easily cleaned, 
simply pull to remove it and press 
back into place for use.

(PART A)

(PART B)

(PART C)

(PART A)

(PART C)

PART A (x1)

PART B (x1)

PART C (x1)

PART D (x1)



INSTRUCTIONS D’ASSEMBLAGE:

LISTE DES PIÈCES

AUCUN OUTIL 
REQUIS POUR 

L’ASSEMBLAGE

1
Vissez la PIÈCE B dans la PIÈCE A dans le sens horaire jusqu’à ce qu’elle 
s’arrête. Vissez la PIÈCE C dans la PIÈCE B dans le sens horaire jusqu’à ce 
qu’elle s’arrête. Ne serrez pas trop. Consultez l’étape 2 pour ajuster la 
longueur.

  

CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES:

•   Maintenez toujours une distance sécuritaire avec le feu lorsque vous utilisez le Blow Stick™.
•   Lorsque vous utilisez le Blow Stick™, assurez-vous de ne pas respirer lorsque votre bouche 
est sur l’embout, puisque des débris dangereux et de la suie pourraient être inhalés. Vous 
pouvez UNIQUEMENT expirer par le Blow Stick™ et inspirer loin du feu avant de l’utiliser à 
nouveau.
•   Si le Blow Stick™ s’obstrue, désassemblez chaque partie et nettoyez les débris avant de 
reprendre l’utilisation.
•  La tête au bout du Blow Stick™ deviendra chaude. Ne touchez pas la tête ou la tige 
inférieure pour toute raison après un usage récent, car cela pourrait causer de graves 
blessures.
•   Après l’utilisation, le Blow Stick™ sera chaud et pourrait porter quelques débris ou de la 
suie. Faites preuve de prudence lorsque vous le déposez, car il pourrait endommager ou 
tacher d’autres matériaux avec lesquels il entre en contact.
•   Ne laissez pas le Blow Stick™ dans le feu pour une période prolongée, car cela 
endommagera les pièces. Après l’utilisation, mettez immédiatement le Blow Stick™ de côté 
dans un endroit sûr.
•   Le Blow Stick™ est destiné aux adultes seulement et il n’est pas sécuritaire pour les enfants.

CONSIGNES D’ENTRETIEN:

•   Le Blow Stick™ est fait d’acier enrobé durable et de bois dur naturel afin de résister aux 
éléments. Si l’usure sur la poignée de bois devient apparente, l’application d’une nouvelle 
couche d’huile naturelle pourrait être nécessaire pour prolonger la vie du matériau.
•   Vérifiez de temps à autre que toutes les pièces sont fermement vissées ensemble pour 
vous assurer que toutes les pièces sont sécuritaires et en bon état de fonctionnement
•   Lorsqu’il n’est pas utilisé, le Blow Stick™ devrait être rangé à l’intérieur.

Visitez-nous au kabintool.com pour plus d’informations ou pour communiquer avec 
nous en tout temps. Merci!

PIÈCE A)

PIÈCE B)

PIÈCE C)

2
Le Blow Stick™ peut être assemblé en 
deux longueurs, 33 po (83,8 cm) et 49 
po (124,4 cm), selon l’utilisation désirée. 
Pour la pleine longueur, assemblez les 
pièces A, B et C. Pour une longueur plus 
courte, n’utilisez pas la PIÈCE B et vissez 
directement la PIÈCE C dans la PIÈCE A 
en sens horaire. Ne serrez pas trop.

33"

49"

3
L’embout en caoutchouc peut 
être retiré et nettoyé facilement; 
tirez-le simplement pour le retirer et 
pressez-le en place pour l’utiliser.

(PART A)

(PART B)

(PART C)

(PART A)

(PART C)

GARANTIE LIMITÉE D'UN AN - Ce produit est garanti exempt de défaut de matériel ou de 
main-d'œuvre pendant un (1) an après la date d'achat. Veuillez visiter le 
www.kabintool.com/warranty pour obtenir tous les détails et les limites de la garantie, ainsi que 
pour enregistrer votre produit pour la garantie.

TISONNIER DE SOUFFLAGE EXTENSIBLE

PIÈCE (x1)

PIÈCE (x1)

PIÈCE (x1)

PIÈCE (x1)


